



El Ayuntamiento de Adra reactivará el control y la prevención para combatir el absentismo escolar en los distintos centros del municipio y contribuir a que los estudiantes tengan acceso a derecho básico como es la educación. El Consistorio y la Junta de Andalucía invertirán en torno a 13.500 euros para desarrollar programas de control, incrementando los medios.

Así lo ha recogido hoy el BOJA en el que se incluye la concesión de ayudas destinadas a esta finalidad. La Junta de Andalucía aportará 11.000 euros, mientras que el Ayuntamiento financiará el resto de la inversión para poner en marcha un conjunto de actividades para anticiparse o reducir los casos de absentismo, así como ofrecer alternativas sociolaborales y de ocio adecuadas a su edad.

La concejala de Servicios Sociales, Patricia Berenguel, ha subrayado que "es fundamental atajar este problema desde la concienciación y el trabajo coordinado con los centros educativos". En este sentido, ha señalado que "vamos a potenciar las iniciativas para que los menores abderitanos cuenten con el apoyo necesario para evitar el absentismo".

Se trata de un proyecto de intervención socieducativa que está compuesto por varias actuaciones para prevenir el absentismo escolar. Entre ellas, cabe destacar las campañas de sensibilización y prevención y otras actividades que, unido al seguimiento y el análisis de los casos, se irán desarrollando a lo largo del presente curso escolar en coordinación con los centros de Adra.

De este modo, el Ayuntamiento pretende reforzar el seguimiento y la ejecución de protocolos con personal técnico especializado, además de la realización de talleres educativos.

Adra, 22 de octubre de 2020